
Protokolleintrag vom 04.12.2002

2002/529
 
Von Dr. Georg Schmid (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) ist am 4.12.2002 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob entlang dem Polybähnli eine Fusswegverbindung vom Central bis zur Polyterrasse erstellt werden kann.
 
Begründung:
Mit der Schaffung dieser fussgängerfreundlichen Verbindung soll eine Alternative zum Polybähnli geschaffen und es sollen die Bedürfnisse der vielen Studierenden
berücksichtigt werden.


